



Vol. 24

2014年7月19日

この通信は、弊社社員から寄せられた情報より抜粋したものです。

小田原ちょうちん夏まつり

第23回 小田原ちょうちん夏まつりが、7月26日(土)27日(日)に行われます。これは、歴史に名を残した「小田原ちょうちん」をシンボルとした夏のイベントです。小田原城址公園内のメイン会場では様々なイベントが盛大に行われます。周辺のお堀には地元小学生が製作した約2,450個の小田原ちょうちんが飾られ、夜には明かりが灯ります。また、会場内には、オリジナルちょうちんを作れる体験コーナーもあり、観光客に人気です。

<http://www.odakyu-voice.jp/event/>

Uemura



Kasuya Fair YOKOHAMA でも大好評 い～水 H2 水素水サーバー

ご好評を頂いております水素水サーバー！ご購入いただいたお客様から、大変嬉しいご感想をいただきております。この機会に、皆様の健康のため、医院、ご家庭に設置してみてはいかがでしょうか？

水素(H2)が体内の活性酸素(O)と結合し、H2O(水)となり体外に排出し、老化や病気の原因となる活性酸素を抑制し体のサビを防ぐといわれています。お試しいただくと驚くほどの利尿作用で体の中から綺麗になるのを実感していただけると思います。ご希望のお客様には、アルミボトルにてお試し用をお届けいたしますので、お申し付けください。

「以前から水素水力セルをDr.もスタッフも購入して飲んでいた。それに比べると、安価で、自由に飲めるので良い。この場所に、以前は普通のウォーターサーバーを設置していたが、コスト的にも変わらないので満足している。」
大田区K歯科医院様



Matsui

圏央道 厚木パーキングエリアオープン！

東名高速と中央自動車道・関越自動車道をつなぐ首都圏中央連絡自動車道(圏央道)の厚木パーキングエリアが28日午前8時にオープンした。同日午後3時には相模原愛川インターチェンジ・高尾インターチェンジが開通。中日本高速道路会社は、年間利用者を平均的なPAの2倍にあたる430万人と見込んでいる。外回り(中央道方面)に3店舗、内回り(東名方面)に4店舗が出店。宣伝文句は「全国ご当地グルメエリア」また、B級グルメの「B1グランプリ」の出展メニューが3カ月ごとに入れ替わる。当面は福島県浪江町のなみえ焼きそば(外回り)、千葉県勝浦タンタンメン(内回り)など約10種類が食べられるとのこと。 Sato

第30回歯科医師会 野球大会

7/20より歯科医師会県支部対抗の野球大会が今年も開催されます。今年で30回を数える大会は、9月に決勝があるそうです。前年優勝は川崎とのことです。

Ueno

7月の花火大会情報

- 7月19日(土)ヨコハマスパークリングトワイライト●19:30~20:00 予定打上数3,000発
7月20日(日)ヨコハマスパークリングトワイライト●19:30~20:00 予定打上数3,000発
7月20日(日)(荒天23日に順延)湯河原温泉海上花火大会●20:30~ 予定打上数6,000発
7月23日(水)(荒天は翌日順延)第66回鎌倉花火大会●19:20~20:10 予定打上数2,500発
7月24日(木)(荒天は翌日順延)第49回葉山海岸花火大会●19:30~20:15 予定打上数1,000発
7月26日(土)(荒天は8/2順延)大磯町合併60周年記念●20:30~ 予定打上数1,000発
7月27日(日)(荒天中止)えびな市民まつり●20:10~20:30 予定打上数1,000発
7月31日(木)(荒天は8/8順延)1257芦ノ湖夏まつりウィーク●20:00~ 予定打上数4,000発

86兆円!!

環境省がまとめた2012年の環境産業の市場規模。この数字は、過去最高額で今までの58兆円の約1.5倍の増加。また、環境産業の雇用規模は推計243万3000人。こちらも過去最高を更新した。分野別では、市場規模の大きい順に、廃棄物処理・資源有効利用43兆円、地球温暖化対策22兆円、環境汚染防止14兆円、自然環境保全8兆円と続きます。とりわけ、再生可能エネルギー・エコカー関連など温暖化対策分野は2000年比で6倍も急成長した。この分野は雇用規模でも推計42万5000人と、2000年比約4倍に伸びた。

毎日新聞より

Tanaka

お昼寝の効果

最近日本でも耳にする事がありますが、海外では仕事の効率を上げる為に就業中に仮眠を許可している会社も多いそうです。お昼寝によって得られる効果は体力回復と情報整理効果。お昼寝で寝る20分の睡眠は通常睡眠の3倍の効果があり、寝ている間に脳が働き日々の情報を整理することにより記憶力が高まり、午前中の疲れをとて体力回復してくれるそうです。女性の方に朗報なのが、お昼寝をすることによって成長ホルモンが分泌され、美肌にも効果があるようなので一度試してみてはいかがですか？

暮らしとお金のミニ講座 ○税金ミニ講座～配偶者控除と103万円の壁～

先日、『所得税の配偶者控除の縮小・廃止を検討』との記事が新聞紙面に掲載されました。配偶者控除とは、所得が38万円以下の配偶者がいる場合に、38万円(配偶者が70歳以上のときは48万円)を控除できる仕組みです。

配偶者が給与所得者(パート等)として働く場合には、所得の計算上、「給与所得控除額」として最低65万円が控除されます。よって、配偶者のパート収入が103万円以下であれば、103万円-65万円=38万円となり、配偶者の所得は38万円となるため、配偶者控除を適用することができます。この配偶者控除を適用できる、配偶者の収入のボーダーラインが『103万円の壁』と呼ばれています。

なお、現在、政府では女性の社会進出を促すため、妻の所得がいくらであっても控除額が変わらないような仕組みを検討中とのことですので、今後はこの103万円の壁がなくなる可能性もあります。

お店情報



おいしいコーヒーと、ふわふわスフレパンケーキで人気の
星乃珈琲さんが小田原にもオープンしましたよ～。
場所は鶴宮。お試しあれ！

はじめて横浜で開催した“KASUYA FAIR”，あいにくの天氣にも拘わらず、沢山のお客様においでいただき、ありがとうございました。お得意様によりご満足頂くべく、一層努力してまいります。これからもよろしくお願ひいたします。 m(_)_m
社員一同